

Artikel vom 22.01.2017

CSU-Stadtverband Friedberg und CSU Aichach-Friedberg

Neujahrsempfang



Traditionell hat die CSU Aichach-Friedberg zusammen mit dem CSU Stadtverband Friedberg zu ihrem Neujahrsempfang nach Friedberg-Wulfertshausen geladen. Als Gastrednerin konnte dieses Jahr die bayerische Landtagspräsidentin, Frau Barbara Stamm, MdL, gewonnen werden. In einer beeindruckenden Rede unterstrich sie, was die Aufgaben der Menschen und der Politik in diesem Jahr sind und wie gemeinsam alle Probleme und Fragestellungen gemeistert werden können. Danach bestand bei einem leckeren kalten Buffet noch die Gelegenheit, den Abend in angenehmer Atmosphäre ausklingen zu lassen.